

Proposición no de Ley registrada en el Congreso

El Grupo Popular propone un Plan de Choque sobre test diagnósticos para combatir al coronavirus de forma eficiente

- Insta al Gobierno a desarrollar una estrategia de país, coordinada con CC.AA. y empresas de biotecnología, que sirva también para disponer de una respuesta adecuada ante crisis sanitarias futuras
- Ante la incompetencia del Gobierno en la materia, el PP reitera que el mensaje de la OMS es el de “test, test y test”
- Las bioempresas españolas tienen capacidad para producir unos seis millones de unidades de diagnóstico de coronavirus al mes, si el Ejecutivo formaliza antes el compromiso de adquirirlas

2 de mayo de 2020.- El Grupo Parlamentario Popular ha presentado una Proposición no de Ley en el Congreso en la que plantea al Gobierno la necesidad de desarrollar, “en coordinación con las Comunidades Autónomas y desde la cooperación con los representantes de las empresas de tecnología sanitaria y biotecnología, un plan de choque con el que poder planificar y llevar a la práctica las medidas oportunas para satisfacer las necesidades del país (test diagnóstico rápido, PCR...) en los próximos meses ante la crisis generada por el coronavirus (COVID-19)”.

La iniciativa del GPP también insta al Ejecutivo, con la misma coordinación y cooperación, a desarrollar una “estrategia de país” para hacer posible “una respuesta eficiente y adecuada ante futuras crisis de salud pública”.

La Proposición, suscrita por la portavoz del GPP, Cayetana Álvarez de Toledo; la vicesecretaria del PP Cuca Gamarra; el portavoz adjunto en el Congreso José Ignacio Echániz, y la portavoz parlamentaria de Sanidad, Elvira Velasco, subraya que uno de los elementos cardinales para posibilitar una gestión adecuada de la crisis generada por el coronavirus es el de las pruebas diagnósticas, como así lo aseguran entidades como el Centro Europeo para la Prevención y Control de Enfermedades o la propia Organización Mundial de la Salud.

De hecho, se resalta el “test, test, test” lanzado por el director general de la OMS, Tedros Adhanom, quien ya manifestó que no se podrá detener la pandemia si no se sabe quién está infectado, recomendando a todos los países que se aferren a las pruebas diagnósticas.

COMPRA DE TEST FALLIDOS

Tras recordar la polémica generada por el Gobierno al autoclasificarse como octavo país de la OCDE en realización de pruebas diagnósticas -cuando en realidad estamos por

debajo de la media en la decimoséptima posición-, la compra desde el Ejecutivo de tests defectuosos y la insuficiencia de realización de dichas pruebas -denunciada desde el propio sector sanitario-, el GPP señala que la Asociación Española de Bioempresas (Asebio) ha señalado una de las mayores asignaturas pendientes del Ejecutivo en lo que a pruebas diagnósticas se refiere.

Según dicha Asociación, las empresas a las que representa tendrían capacidad para producir seis millones de test de diagnóstico de coronavirus al mes (1,5 millones a la semana), pero siempre y cuando el Gobierno formalizase el compromiso de adquirirlos.

La Proposición no de Ley para cubrir las necesidades biotecnológicas y de tecnología sanitaria ante la crisis generada por el coronavirus resalta precisamente que si se atienden las recomendaciones de los representantes de las bioempresas españolas las posibilidades de alcanzar un control real de la pandemia serán mayores y, de forma paralela, se favorecería el desarrollo de la industria tecnológica española.